
ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 30 JUIN 2024 

LE FRONT EUROPÉEN

LE 30 JUIN, FAITES LE 

CHOIX DU DIALOGUE

Les partis extrêmes montent et les partis 

modérés sont faibles. Cela menace nos libertés 

et notre unité en France et en Europe. La 

dissolution de l’Assemblée montre que notre 

système politique est fatigué et fragile.



Nous avons des défis communs en Europe P

5 Guerre en Ukrainc

5 Problèmes climatique:

5 Problèmes économiques



Avec Volt, nous voulons solution commune en 

Europe, un front européen pour une nouvelle 

démocratie, innovante et verte.



Volt est actif dans 31 pays, avec 5 députés 

européens et des centaines d’élus. Nous 

travaillons avec les forces pro-européennes et 

républicaines. Nous voulons être la voix de la 

raison et du dialogue en France. 

ENSEMBLE, 
CONSTRUISONS LA 

POLITIQUE DU 21ÈME 
SIÈCLE

Fédéralistes · Audacieux · Constructifs



Retrouvez notre 
programme sur

voltfrance.org
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NOTRE POLITIQUE EN


5 MESURES

volt_france

Volt France

[� Ne plus avoir d’impact négatif sur le climat d’ici 204i

f Investir dans les énergies éolienne, solaire et nucléairc

f Améliorer les transports en train en France et en Europe

¸� Gérer l'immigration de manière humaine et util¥

f Éviter les morts en Méditerranéc

f Répondre aux besoins du marché du travail

è� Défendre l’Ukraine et l’Europ¥

f Aider l’Ukraine à se défendre contre la Russic

f Créer une armée européenne

�� Finir avec la concurrence fiscal¥

f Avoir les mêmes impôts dans toute l’europc

f Avoir un taux d'imposition sur les sociétés de 22% partout

D� Améliorer notre démocrati¥

f Introduire la proportionnelle (10 % des voix = 10 % des élusN

f Permettre le vote dès 16 ans et introduire le bulletin unique


